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11 月 25 日下午 3 点，由安徽省清源房地产研究院和
合肥旭远房地产开发有限公司联合举办的高新区商业价
值再发现高峰论坛暨柏堰湖金街价值解析会在旭辉湖山
源著负一层宴会厅隆重举行。

合肥房地产协会副会长李慧秋、安徽省清源房地产研
究院院长郭红兵、安徽房地产商会秘书长张东、合肥房地
产研究所所长朱德开以及合肥多家媒体代表人参加了本
次论坛，就合肥商业地产的发展状况纷纷表达了各自的看
法并展开了讨论。

在此次高峰论坛上，清源房地产研究院院长郭红兵首先
就合肥市2016年第三季度商业地产景气调查状况做出了解
读，通过一系列的数据分析及对比得出合肥商业地产开始稳

中向好，各企业在认知上也开始趋于统一等结论，并对高新
区商业及柏堰湖金街的发展提出了自己的观点和建议。

合肥房地产协会副会长李慧秋、合肥房地产研究所所
长朱德开、安徽房地产商会秘书长张东等也纷纷就合肥商
业地产的相关情况做了分享。

在此次高峰论坛上，旭辉湖山源著项目吴少雷还为广
大来宾详细介绍了湖山源著项目及柏堰湖金街的情况，让
与会人员也对该项目的规划、理念有了深入的了解。

据了解，柏堰湖金街商业业态包括社区中心、企业家
俱乐部和邻里中心，未来将辐射两大社区(旭辉湖山源著

和KD4-1号地块)。除此之外，柏堰湖金街未来将紧邻规
划中4号线地铁口丰乐河站（具体以政府公告为准）。

更振奋人心的消息是：据相关人士透露，梅雨池路(旭

辉湖山源著与KD4-1地块之间的道路)已经贯通，从而形
成 1+1>2 的效果。柏堰湖金街的入驻必将让高新区乃至
合肥商业开启新的元年。

在高峰论坛的最后，各媒体代表也都一一发言，对于
高新区的商业发展建言献策。

高新区商业价值再发现高峰论坛
暨柏堰湖金街价值解析会圆满举行

星报讯（正言 记者 王玮伟） 学校盖集资楼，从招
投标到地质测绘、墙体保温等成了校长“敛财”之道。
除此之外，校长还涉嫌以借款、购买车库为由向人索
贿。11 月 29 日，安徽省工商行政管理学校原校长仇
多胜，因涉嫌受贿罪、串通投标罪在合肥市中级人民
法院公开受审。

据检方指控，1951 年出生的仇多胜问题多数都
发生在学校教职工集资楼以及新校区建设中。2007
年5月至2012年3月，仇多胜利用担任安徽省工商管
理学校（以下简称“省工商学校”）校长职务之便，为他

人在工程投标、业务开展等方面谋取利益，非法收受
财物共计26.4万元。

其中，2007年初，仇多胜为其战友马某（另案处理）

承接省工商学校教职工集资楼工程提供帮助。2007年
5月至2012年3月，仇多胜以借款、购买车库为由向马
某索要6万元、8万元，并分多次收受马某现金共计8.4
万元。2008年上半年，仇多胜为战友戈某亲戚承接学
校集资楼外墙保温工程提供帮助，收受戈某现金1万元。

在集资楼工程对外招标时，马某找到仇多胜表示
想承接该工程，并提出由其挂靠多家公司进行围标的

方式参与竞标。仇多胜同意后，马某将相关材料交给
仇多胜。仇多胜利用职务之便，采用邀请招标的方式，
将投标范围限定为马某挂靠的公司，并最终让其中标。

公诉机关认为，仇多胜身为国家工作人员，利用
职务上的便利，为他人谋取利益，非法收受他人财物，
还存在索贿行为，同时与投标人串通投标，应当以受
贿罪、串通投标罪追究其刑事责任。庭审中，仇多胜
不认可自己有索贿行为，表示自己曾经在马某处寄售
烟酒，有经济往来很正常，并且没有与马某串通投标。
本案并未当庭宣判。

业主：
有22处脱落，天天提心吊胆

滨湖春天小区位于省城包河大道与南二
环交汇处，属高层住宅，共 18 层，石女士是该
小区某栋7楼的业主。在她家中记者发现，客
厅、餐厅和主卧的天花板多处出现粉刷面脱
落，看上去坑坑洼洼的，像个大花脸，而在客厅
的墙面上，还有一处狭长的裂缝，缝隙处可以
塞进硬币。

“我2008年8月底拿的房，10月底装修结
束。到了当年 11 月中下旬，就发现餐厅墙面
因为空鼓造成大面积开裂。当时，物业和开发
商的人实地查看后，确认是施工质量导致的，
就让施工方进行维修。没想到，到了12月份，
又出现更为严重的大面积开裂，直到现在都没
修复。2010 年开始，客厅、餐厅、主卧以及阳
台顶部，又开始大面积脱落。2012年元旦，开
发商曾经派人对顶部进行了维修，可是不到一
年，整个顶部又开始大面积脱落。”石女士说起
自家的房子，苦恼万分，“今年 7 月份，因为下
雨，脱落更厉害，现在一共有22处。”

“现在，餐桌上不敢放菜碗，就怕上面掉渣，
过年也不敢邀请亲戚进门。为了这个房子，我
是天天担心，找物业，找开发商，一直没有解决
好。”指着自家的墙面，石女士欲哭无泪。

物业：
很无奈，建议业主找专业机构检测

11 月 29 日上午，记者来到了滨湖春天小
区物业公司，该公司束经理告诉记者，石女士
的确向他们反映过多次，她也去现场看过，问
题的确比较严重。

“整个小区就她家一户是这种情况，房屋本
身质量应该没问题。”束经理告诉记者，之前开
发商也去查看过，听说是装修时没把涂层铲掉，

加上砂石配比不对称，才导致出现脱落和裂缝。
“找开发商，他认为责任不在他们，不理

我；找业主，业主也不拿出证据，证明是房屋自
身质量问题，搞得我们也很无奈。”束经理建
议，业主可以找一家专业机构对房屋进行检
测，看到底是什么原因引起的，这样才能明确
到底是谁的责任。

束经理还吐槽，“因为房子问题一直没处
理好，业主也不愿意交物业费，让他去鉴定他
也没去。房子问题迟迟不解决，住着烦心，卖
也不好卖，最终影响是业主自己。”

开发商：
将联系业主，商量解决方案

采访中记者了解到，滨湖春天小区由合肥
包河置业发展公司开发，后隶属合肥滨湖投资
控股集团。随后，记者来到了合肥滨湖投资控
股集团，进一步了解情况。

“只要房屋出现问题，业主可以通过物业
还有业主委员会反映，通过他们向我们反馈，
这个渠道是畅通的。”该公司行政事业部一工
作人员首先表明了态度，据他介绍，滨湖春天
2008 年交房，2013 年因为漏水、路面等问题
集中修过一次，这次有部分业主反映，墙面渗
漏的问题，正在进行登记。“房屋一般问题最多
保修五年，这次登记的也是之前维修过，目前
出现反复的。登记后，先经过业委会，统一意
见后，再向区里汇报。”

对于石女士家的情况，该工作人员诚恳地
表示，“我们会主动联系业主，安排人员去查
看，双方然后共同商量解决方案，如果的确是
因为质量问题，经过第三方鉴定，我们肯定会
承担。另外，我们会查看前期维修记录，如果
在五年内维修过，现在出现反复的，也会在这
一次进行集中登记，汇报后再确定维修方案。”

墙面墙面““咧嘴咧嘴”，”，天花板天花板2222处处““掉渣掉渣””
合肥滨湖春天小区一业主闹心了8年无结果

“2009年入住以来，房屋墙面开裂严重，墙面的大块石灰脱落，修了又坏，我现在住在里面
提心吊胆的，时刻担心头顶掉渣。”日前，家住合肥滨湖春天小区的石女士向记者反映，她因为房
子问题烦透了心，8年来，和物业、开发商反映多次，修过几次，但始终未能彻底解决。对此，记
者进行了调查采访。▋星级记者 刘海泉 文/图

涉嫌非法收受他人财物26.4万元

安徽工商行政管理学校原校长仇多胜受审
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